



# Un ancien combattant de la guerre d'Algérie témoigne ...

publié le 22/05/2023

Nous avons reçu vendredi 12 mai Jean-Claude Papet, membre de l'UFAC et de la FNAM et ancien combattant de la guerre d'Algérie.

C'est dans le cadre du cours d'histoire géographie et dans le cadre du parcours citoyen que M. Papet est venu s'adresser aux élèves de 3e.

Rappelant d'abord ce qu'était le devoir de mémoire, il a par la suite raconté son vécu de la guerre d'Algérie, photos à l'appui.

Puis, les élèves ont pu lui poser des questions sur son expérience.

C'est avec beaucoup d'humilité, de sincérité que M. Papet a témoigné.

Les élèves ont pris conscience qu'ils seraient certainement les derniers privilégiés à entendre ces précieux témoignages. Certains d'entre eux ont choisi de présenter ce thème à leur oral du DNB.

Aline Michonneau

Professeure d'histoire géographie

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.